

Aktuelle Nachrichten aus Herzogenaurach

Neue Projekte, aktuelle Termine, Informationen aus dem Rathaus oder von den städtischen Einrichtungen, hier erhalten Sie Neuigkeiten rund um Ihre Stadt. Wollen Sie darüber hinaus regelmäßig erfahren, was in Herzogenaurach los ist? Dann abonnieren Sie doch einen unserer **Newsletter**.



21.03.2024

E-Learning-Sprachkurse können nicht mehr angeboten werden

Der Verbund Franken-Onleihe kann E-Learning-Sprachkurse von LinguaTV leider nicht mehr anbieten, da mit den gesunkenen finanziellen Mitteln der Verbundbibliotheken die stark gestiegenen Lizenzkosten nicht mehr finanziert werden können. Tipp:...



20.03.2024

Vollsperrung in der Kellergasse zwischen der Einmündung Klummgasse und der Einmündung Erlanger Straße

Im Rahmen der fortschreitenden Kanalbaumaßnahmen in der Kellergasse muss nun im zweiten Bauabschnitt der Straßenabschnitt zwischen der Einmündung Klummgasse und der Einmündung Erlanger Straße ab Dienstag, 2. April 2024, vollständig für den...



13.03.2024

Herzo United Climate Action: Ein Zuhause für Wildbienen

Rechtzeitig vor Beginn der Vegetationszeit hat Schaeffler zusammen mit der Stadt auf einer Grünfläche der Mittelschule ein großes Insektenhotel aufgestellt. Das hochwertige Wildbienenhaus soll Hummeln, Wildbienen und anderen Nützlingen Unterschlupf...



12.03.2024

Qualifizierter Mietspiegel für die Stadt Herzogenaurach: Sie sind gefragt!

Gemeinsam mit dem ALP Institut für Wohnen und Stadtentwicklung GmbH aus Hamburg führt die Stadt Herzogenaurach im März und April 2024 eine Befragung zur Erstellung eines qualifizierten Mietspiegels durch.



08.03.2024

BayKommun: Roadshow 2024 zu Gast in Herzogenaurach

Die Veranstaltungsreihe „Roadshow 2024“ der BayKommun, die seit Februar und noch bis April 2024 durch die sieben bayerischen Regierungsbezirke führt, machte am Donnerstag, 7. März 2024, stellvertretend für Mittelfranken in Herzogenaurach Halt. Das...



05.03.2024

Gründung „Ortsgruppe Herzogenaurach“ des FAU-Unibundes

Die Friedrich-Alexander-Universität Erlangen-Nürnberg (FAU) will ihre Beziehungen zur Stadt Herzogenaurach weiter vertiefen. Dies gilt insbesondere für den engen Kontakt mit der am Wissenstransfer und am gegenseitigen Informationsaustausch...

mehr laden

Seite drucken
Seite speichern